

BRIMOB

Polda Sulsel Gelar Jumat Curhat Di Maros, Warga Keluhkan Ternak Liar, dan Hipnotis

HermanDjide - PANGKEP.BRIMOB.NET

Nov 18, 2023 - 11:55



Polda Sulsel Gelar Jumat Curhat Di Maros, Warga Keluhkan Ternak Liar, dan Hipnotis

MAROS- Kasubdit Bhabinkamtibmas beserta Perwakilan PJU Polda Sulsel mewakili Kapolda Sulsel Terima Aspirasi Warga dalam kegiatan Jumat Curhat di Rumah H. Talli / H. Halija (CV. Sumbet Galian) Deda Tanete Kec. Simbang Wil.

Hukum Polres Maros Jumat, (17/11)

Perwakilan PJU Polda Sulsel menyampaikan Jumat Curhat bersama komunitas masyarakat Kec. Simbang Kab. Maros bertujuan Mendengar aspirasi dan keluhan masyarakat dalam upaya menjaga Kamtibmas yang kondusif jelang Pemilu 2024.

Kegiatan ini dihadiri Forkopimda Kab Maros beserta staf, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dan pemuda komunitas masyarakat Kec. Simbang Kab. Maros.

Pejabat Polda Sulsel juga menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat di Wil. Polres Maros dalam rangka membangun sinergitas dengan tokoh masyarakat setempat sekaligus mendengar dan menampung aspirasi dari masyarakat khususnya Di Wil Kec. Simbang Kab. Maros jelang Pemilu 2024.

"Tujuannya, mendengar aspirasi masyarakat yang berkaitan dengan keamanan, ataupun Instansi yang terkait untuk dilakukan perbaikan kedepannya, khususnya menjelang Pemilu 2024," ungkap Kasubdit

Dalam kegiatan tersebut, berbagai aspirasi masyarakat disampaikan di antaranya masalah ternak yang berkeliaran diwaktu malam yang memakan tanaman warga, juga terjadi hipnotis yang harus diantisipasi oleh pihak Kepolisian.

Menanggapi hal itu Kapolres Maros menjelaskan agar, edukasi bagi warga supaya memperhatikan ternak peliharaannya agar tidak berkeliaran.

Juga dikatakan, masalah tindakan hipnotis yang membuat keresahan warga bantimurung dan simbang, setelah didiskusikan, pelaku rupanya hanya memanfaatkan situasi / kondisi sasaran.

"Terkait itu, saya sudah perintahkan anggota saya untuk lebih aktif patroli," ungkap Kapolres Maros.

Kasubdit Bhabinkamtibmas juga sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan terkait cooling system dalam rangka menghadapi pemilu tahun 2024. (Herman Djide)